

Sitzungsprotokoll des Fachschaftratsrat Medien
Protokoll vom 28.06.2017

Name	Vorname	Matrikel	anw.	stbr.
Gewählte Mitglieder 2017/18				
Jahnke	Anne	MTB15	Nein	Ja
Schröter	Desirée	MUB16	Ja	Ja
Liebau	Frances	BVB16	Ja	Ja
Philipp	Hazel	BKB15	Ja	Ja
Wilhelm	Katharina	BVB16	Ja	Ja
Ruth	Lea	VTB16	Ja	Ja
Wohlfarth	Lukas	BVB16	Ja	Ja
Lyssy	René	MTB16	Ja	Ja
Wolfsteller	Robert	MTB16	Ja	Ja
Kaufhold	Susan	BVB16	Ja	Ja
Koch	Vanessa	BVB16	Ja	Ja
Ehrenamtliche Mitglieder				
Schön	Elisa	BVB15	Ja	Nein
Gäste				
Weiß	Professorin			
Seel	Sandra	MMM-17		
Isensee	Richard	MMM-17		

NÄCHSTER SITZUNGSTERMIN:
27.09.2017

Sitzungsbeginn: 13:05, mit 8 Stimmen beschlussfähig, 13:08 Frances betritt den Raum, 13:17 Vanessa betritt den Raum, 13:23 Frau Weiß verlässt die Sitzung, 13:23-13:30 Lea räumt eine Pause ein, 13:35 Sandra Scheel und Richard Isensee verlassen die Sitzung, 13:57 Elisa geht, 14:14 Rene verlässt den Raum, 14:19 Rene betritt wieder den Raum, 14:35 Katharina verlässt den Raum, 14:40 Katharina betritt wieder den Raum, 14:55 Lea verlässt den Raum, 14:58 Lea betritt wieder den Raum, 15:01 Lukas geht, 15:12 Robert verlässt den Raum, 15:13 Frances verlässt den Raum, 15:15 Frances betritt wieder den Raum, 15:18 Robert betritt wieder den Raum, 15:40-15:45 Lea räumt eine Pause ein, 15:45 Katharina geht

<p>Top 1</p>	<p><u>Bestätigung StuKo-Mitglieder MMM</u></p> <ul style="list-style-type: none"> - Sandra Seel und Richard Isensee stellen sich vor → Beide sind Co-Sprecher vom Studiengang MMM und wollen sich fächerübergreifend an der HTWK einbringen - Wir stimmen ab 8/0/0 → die beiden sind nun StuKo-Mitglieder - Wir stellen uns als FSR vor - Sandra Seel spricht das Thema Raumprobleme an der HTWK an und fragt, ob wir weiterhelfen können → Wir schlagen vor: rechtzeitig mit einem Professor absprechen, Transponder beantragen, GU 010 als Gruppenraum nutzen, StudiFit fragen → wir schreiben StudiFit und fragen nach 	<p>Lea</p>
<p>Top 2</p>	<p><u>Bestätigung StuKo-Mitglieder MPM</u></p> <ul style="list-style-type: none"> - weiterbildender Studiengang Museumspädagogik wird von Frau Weiß vorgestellt - da die vorgeschlagenen Mitglieder von außerhalb kommen, werden sie jetzt von Frau Weiß hier vorgestellt → Christina Seifert, Christopher Vila und Antje Lehmann - Präsenzzeiten sollen vor die StuKo-Sitzungen gelegt werden, bzw. zeitnah, sodass die Vertreter zu den Sitzungen kommen können - Wir stimmen ab 10/0/0 → die 3 sind nun StuKo-Mitglieder 	<p>Lea</p>
<p>Top 3</p>	<p><u>Auswertung MedienGAU'tsch</u></p> <ul style="list-style-type: none"> - Elisa wurde den Tag von Felix angesprochen, dass noch ein PKW-Fahrer für die HTWK-Radtour fehlt → derjenige darf die Tour umsonst mitmachen → wir werden dafür bei Facebook Werbung machen - der Grill ist verschwunden → Frances klärt das ab - der Aufbau war etwas unorganisiert, Abbau ging schön schnell - Getränke kamen zu spät, obwohl früher bestellt → Frances schreibt nochmal ein Feedback an Getränkepfeiffer - Hausmeister hat die Sauberkeit im Nachhinein gelobt - geben wir das übrige Fleisch an Max Winkler? → Frances spricht mit Steffen Leps darüber - es gab keine Lärmbeschwerden - 7 Personen waren nicht zum Gautschen da und haben nicht bezahlt - leider war der Ablauf vom Gautschen nicht gut genug mit uns kommuniziert → nächstes Mal keine Zusammenarbeit mit einem Arbeitskreis, da Arbeit mit diesem nicht zufriedenstellend war - hat Herr Reiche Blumen bekommen? → wissen wir nicht - Schichten haben nicht ideal funktioniert (nächstes Mal vielleicht Schichtpläne an alle Stände) - Ansprache war leider etwas zu leise und unbeachtet → nächste Veranstaltung vielleicht auch Robert als Redner - nächstes Mal besser kommunizieren, wer wo ist 	<p>Lea</p>

	<ul style="list-style-type: none"> - nächstes Mal vielleicht mehr als einen Hauptverantwortlichen? - Technik war sehr gut → Lob an Anne - Gewinnspielstand war zu spontan → Budget leider überzogen, nächstes Mal bessere Absprache <ul style="list-style-type: none"> → Behalten wir die übrigen Gewinne? → Meinungsbild = wir geben sie zurück - Finanzanträge laufen noch - kein Bierwagen war eine gute Entscheidung, Grill aber zu nah am Thekenblech - machen wir nächstes Jahr den Gautschakt zusammen mit unserem Fakultätsfest? <ul style="list-style-type: none"> → Kommunikation mit der Hochschule lief nicht gut genug → zu wenig vom AK aus → es ist sehr viel Aufwand → Meinungsbild = keiner will den Gautschakt weiterhin mitveranstalten → Professor Kulisch, Professor Tennert, Professor Reiche werden zur 1. Sitzung im neuen Semester eingeladen, um darüber zu sprechen - Wollen wir Professor Kulisch ab nächstem Semester immer ein Protokoll ausgedruckt in sein Fach legen? → Informationsfluss stärken <ul style="list-style-type: none"> → Abstimmung 9/1/0 → wir sind dafür - ein Dankeschön für die Hilfe für EIT → zum Grillen noch Selbstgemachtes mitbringen (Doodle wird gemacht), Kinogutschein für die 3 Fleißigsten - nächste Veranstaltung macht vielleicht besser die Öffentlichkeitsarbeit Fotos selber - Beschwerde an den StuRa, dass bei dem Pavillon eine Plane gefehlt hat, zudem fehlerhaft Kommunikation wegen einer Brötchenbestellung beim Lukasbäcker, welche nicht unsere war - Wir haben noch keine Rückmeldung von der GEMA - bei der FakRat Sitzung hat Kulisch sich bedankt, findet, dass mehr als im letzten Jahr da waren, alles ausbaufähig 	
<p>Top 4</p>	<p>StuRa</p> <ul style="list-style-type: none"> - Referat Soziales beantragt einen Zuschuss von 13.600€ für Studierende mit Kind für das Sommersemester 2017 <ul style="list-style-type: none"> → Meinungen werden ausgetauscht → Gutscheine besser? → Abstimmung 7/1/1 = wir sind dafür 	<p>Frances</p>
<p>Top 5</p>	<p>FSR-T-Shirts</p> <ul style="list-style-type: none"> - T-Shirts hier im Haus drucken lassen? <ul style="list-style-type: none"> → Meinungsbild 7/1/0 = dafür 	<p>Hazel</p>

	<ul style="list-style-type: none"> - René sucht nachhaltigen Anbieter bis zum 2.7. 	
Top 6	<p><u>Ersti-Party</u></p> <ul style="list-style-type: none"> - Daniel und Linda (beide FSR EIT) treffen sich am 29.6. mit dem Besitzer vom Rababar und holen ein Angebot ein 	Susan
Top 7	<p><u>SIMSme</u></p> <ul style="list-style-type: none"> - Es sind noch nicht alle in der SIMSme Gruppe und haben es sich noch nicht runtergeladen <ul style="list-style-type: none"> ➔ Wir bleiben wahrscheinlich eher bei WhatsApp, Katharina bekommt unsere FSR SIM-Karte? ➔ Wir fragen sie, ob das ok ist ➔ Kommunikation besser strukturieren im Gruppenchat 	Lea
Top 8	<p><u>Organisatorisches</u></p> <ul style="list-style-type: none"> - privates Treffen statt noch einer Sitzung ➔ es wird eine Doodle gemacht - wie steht es um Ersti-Beutel? ➔ Frances fragt nach - Bürodienst: 4.7. Robert 5.7. Desiree & Elisa 	Lea
Top 10	<p><u>Sonstiges</u></p> <ul style="list-style-type: none"> - wir sollten mehr Werbung für den FSR machen, damit Leute wissen, dass es uns gibt <ul style="list-style-type: none"> ➔ gerade in Hinblick auf neue Wahlen ➔ regelmäßige Treffen der Medianer? - Zusammenarbeit mit IMN? Wir machen uns Gedanken darüber und laden sie ein? <p>FakRat:</p> <ul style="list-style-type: none"> - Abstimmung zwecks Urheberrechtsgesetz, was Digiboard angeht - HTWK muss Strafe zahlen, weil zu viele Studenten angenommen wurden, mit dem Geld der Strafe werden 40 befristete Stellen an verschiedenen Unis finanziert <ul style="list-style-type: none"> ➔ wir würden gerne jemanden einladen, der uns den Sachverhalt genauer erklärt (wer beschließt wie viele immatrikuliert werden etc.) - Webrelaunch neuer Termin 27.09.2017 - IMN hat Sorge an der neuen Fakultät nicht gut angenommen zu werden - FSR IMN hat bei jeder Fakultät 400€ für die CERN-Fahrt beantragt <ul style="list-style-type: none"> ➔ 200€ wurden nun von der Fakultät Medien genehmigt (aber aus dem Dekanatstopf) ➔ was passiert, wenn die Finanzierung insgesamt nicht funktioniert? - Erinnerung: Graduierungsfeier ist am 1. Dezember 	

	<ul style="list-style-type: none"> - Sabine Koch (BKM 17) soll für die StuKo bestätigt werden und auf uns zukommen → wir haben sie schon bestätigt, nur vergessen Frau Gätke-Heckmann Bescheid zu sagen (Elisa schreibt ihr) - Anne ist momentan nicht gut zu erreichen <ul style="list-style-type: none"> → Ämter müssen neu verteilt werden, wenn Anne exmatrikuliert → Lea kümmert sich vorerst um die Kommunikation mit StudiFit mit - Frau Dittrich fragt, ob wir für ihre Seminare und StudiFit Werbung machen können → Hazel und Susan schreiben es in den Newsletter und kommunizieren dies über Facebook - Bitte mehr Sauberkeit im Büro <ul style="list-style-type: none"> → Nicht-FSR-Mitglieder daran beteiligt, dass es dreckig ist? → Druckerpapier fehlt, nicht von uns verbraucht → Lea fragt beim Dezernat Technik an, wer einen Transponder hat und somit Zugang zum Büro hat → wir versuchen alle die keine Mitglieder sind, für das Büro sperren zu lassen 	
--	--	--

Ende der Sitzung: 17:25

Für das Protokoll verantwortlich: Hazel Philipp

Leipzig, den 29.6.2017

(Robert Wolfsteller)

(Désirée Schröter)